

Ini3

Beschluss

Regelmäßige Weiterbildungen und Aktionen gegen rechts im Kreis Mitte

Regelmäßige Weiterbildungen und Aktionen gegen rechts im Kreis Mitte

Mindestens zwei Mal im Jahr verpflichtet sich die SPD-Mitte, intern ein Argumentationstraining gegen Rechtspopulismus und Rechtsextremismus mit geschulten Expert:innen aus der Zivilgesellschaft anzubieten und kreisweite Aktionstage gegen rechts extern zu veranstalten.

Solche Aktionen sollen in die Öffentlichkeit hineinwirken und dezidiert Aufklärung leisten. Interessierte Genossinnen und Genossen aus dem Kreis erarbeiten dazu ein kurzes Konzept und setzen dieses ab dem ersten Halbjahr 2024 im Kreis Mitte um.

Mit einer Mischung aus internen und externen Angeboten und Aktionen soll der Kampf gegen den aufstrebenden Rechtsruck in unserer Gesellschaft verstärkt angegangen und konkretisiert werden.